

# Coye-la-Forêt, haut-lieu de la randonnée

*Des promenades guidées et gratuites sont proposées par l'association « La Sylve ».*

Ils ont laissé leur voiture à Aumont et se sont dirigés vers la « zone de silence du mont Alta », devancés par deux chiens habitués à faire de longues balades.

Les 26 promeneurs, dont une fillette de 10 ans, ont franchi allégrement le Poteau, puis la Mare, sont redescendus par la maison forestière et ont effectué une boucle d'une extrémité à l'autre du village.

M. Delaigue, historien local s'était proposé de servir de guide, ce jour-là. La forêt d'Halatte leur a paru mieux entretenue que celle de Coye-la-Forêt. Il a expliqué qu'en tant que forêt royale, elle avait pris, depuis longtemps, l'aspect d'une futaie.

Il a parlé également des carrières de sable très fin, exploitées par Saint-Gobain, pour la verrerie, notamment la miroiterie et l'optique.

Le temps a passé, sans



*Promenades guidées, tous les mardis de 13 h 30 à 16 h 30. Départ place de la mairie.*

doute, trop vite et à 17 h, ils avaient rejoint le centre culturel de Coye-la-Forêt où ils s'étaient regroupés trois heures auparavant.

Organisées à l'initiative de l'association « La Sylve », ces randonnées sont proposées gratuitement à tous, adhérents ou non, et annoncées dans les colonnes des journaux ou dans celles du bulletin municipal.

**La prochaine randonnée** aura lieu le samedi 12 mars. Départ du centre culturel à 14 h. M. Gougay, de l'ONF, viendra piloter la joyeuse troupe. Le but de la promenade sera fixé au dernier moment en fonction des conditions climatiques.

Quant aux circuits, ils ne risquent pas de lasser les promeneurs. Les guides en ont tout un stock, qui ne devrait pas s'épuiser avant deux ans !